

Forums pour les consommateurs

## ... je ne sais pas ...

Par Nymous45 Posté le 27/09/2023 à 19h28

BONJOUR

J'ai plus de 40 ans, et suis sous traitement psychiatrique schizophrénie depuis plus de 20 ans. A l'adolescence j'ai beaucoup fumé du cannabis (si je crois bien c'était à faible taux de thc). J'en veux à la personne qui m'a fait fumer une cigarette quand j'étais au collège : inspire fort en pensant han, v'là ma mère. Plus tard j'ai arrêté de fumer du tabac en jetant, littéralement paquet cigarettes et même en noyant le paquet tout neuf pour ne pas aller le rechercher au fond de la poubelle, inutilisable, ainsi que le briquet ou Zippo.

Il y a quelques années j'ai acheté delta8 aux USA j'ai passé mes journées à ça, soit pur dans une pipe, soit avec des herbes en vrac, pas du tabac. Et j'ai dû appeler les urgences car j'ai eu exactement toutes les heures des vertiges.

Rdv Csapa et hospitalisation HP.

Entre temps, j'avais commandé delta 8 sous d'autres formes, mais comme j'étais à l'hôpital psychiatrique je n'ai pu aller le chercher à la poste. Et au fond, tout court, c'est mieux comme ça. Une autre fois j'ai de nouveau fais appel à usa, Minnesota, mais je n'ai pas pu et c'est très bien !

Récemment, j'ai acheté h4-cbd résine par internet, et j'ai respiré cela dans la poêle avec du papier alu dessous. Pas longtemps, juste comme ça, pour voir. Et la nuit après, j'ai rêvé presque éveillé que ma cousine était une souris (animal) et celle-ci faisait du yoga, ce qui m'a fait rire en dormant et réveillé. Puis j'ai jeté le reste dans les WC.

Ensuite un peu plus tard, et c'est cela mon problème, la tentation. En réalité, même pas pour ressentir des effets mais juste comme ça, pour essayer, sans vouloir au fond chercher quelque chose. Un peu effet de mode.

Deux/trois mois plus tard dans un autre magasin web j'en ai racheté mais des fleurs vaporisées cette fois-ci avec échantillon gratuit... Tiens c'est bizarre, pour les drogues dures, le dealeur donne toujours la première dose gratuitement...

Je n'ai rien ouvert, et avant même de recevoir, j'ai indiqué au magasin web que je désire rendre la "marchandise" et remboursement. Qui n'a pas eu lieu, soit disant qu'ils n'ont rien reçu de mon renvoi. Volé, ou mensonge. J'aurai dû le renvoyer en suivie colis. Après j'ai jeté tout ce qui traînait feuilles, grilles, objet pour rouler, grinder ... je n'ai gardé qu'un plateau cbd. (le cbd pour ma part augmente un effet indésirable de mes médicaments à savoir le poids) en huile cbd 40% en ce moment c'est de temps en tant dans un thé aux fruits rouges l'après-midi, une pipette entière pour le goût.

Et là hier à un autre magasin web j'ai acheté de l'huile H4-CBD à 5% h4cbd.

Et j'ai de la crainte à nouveau sur ce que je viens de faire. En gros je me fais avoir par quelque chose qui me

dépasse, une envie pas très réelle.

Une fois j'ai acheté des charbons d'encens pour me disais-je brûler dessus un de ces achats. Je ne sais pas ce que je vais faire quand demain je reçois. Des que je pense à ne pas l'ingérer je deviens tout d'un coup plus paisible, et dès que j'envisage ne serais que une seule goutte sous la langue ou bien deux trois gouttes dans un thé, je me sens mal. Je ne me sentirais pas comme cela si c'était du THC sûr à 3% par exemple. Mais en aucun cas à fumer ou vaporiser (ça ça coûte cher). Oui je vais mettre des gouttes sur charbon, j'espère que je vais faire ça !

Je me dois de rajouter enfin que je dois déménager dans un contexte rapide, sans savoir. Ce qui rajoute à ces envies. Ha aussi c'est que avant mon achat hier soir, j'ai écouté "la fille du coupeur de joint sur mon ordinateur. Quelque chose m'a poussé à l'achat.

Voilà le problème

Une aide ou une petite éclaircie peut-être ? Cordialement